
令和３年度第１回北杜市魅力発信検討委員会議事録 

 

１ 開催日時   令和３年５月２６日（水）午後 1時 30分～午後２時 30分 

２ 開催場所   北杜市役所北館大会議室 

３ 出席委員   村田茂、三井一男、小澤建二、三井麻里子、小林昭治、原真樹子、     

小川節子 

４ 欠席委員   内田英一、浅川幸彦 

５ 事務局     秘書広報課 小澤永和、 

広聴広報担当 坂口美穂、齊藤ゆか、鈴木友佳里 

６ 会議録署名  村田茂、三井一男 

７ 公開・非公開の別 公開 

８ 傍聴人    なし 

９ 内容 

（１）開会 

（２）委嘱状交付 

（3）会長・副会長の選任  

会長に小林昭治委員、副会長に小川節子委員が選任された 

（4）会長あいさつ 

(5)議事 

議事 

議事１ 情報発信に係る取り組みについて「広報ほくと」 

【委  員】表紙からいろいろなイメージが湧いてくる。良い表紙となっている。これ 

からも頑張ってほしい。 

【委  員】広報は非常に充実してきている、見やすくなったと思う。 

【委  員】広報紙を保存するための綴りがあれば良い。１年くらい保管したい。 

【委  員】紙面にお知らせが多い。字が多すぎるので、写真を多く取り入れてほし 

い。 

【事務局】改善します。 

【委  員】余白をうまく使っている印象。 

子育て世代むけの情報に関して、子育てに関する世代間の認識の違いが

あるので、その世代間の捉え方の相違を埋められるような内容のものを

掲載できると良い。 

【委  員】カラーのページを増やしてほしい。 

      １００歳の方を掲載する際には、その方の好きな言葉など、情報を入れる

と興味を持って見ることができる。 

【事務局】２ページの特集ページに関しては予算の範囲内でできるだけカラーで掲



載できるように進めていきたい。 

【委  員】委員の意見を反映させて、広報紙は良くなってきている。今後もよりよ 

い広報紙を目指してほしい。 

【委  員】広報紙が HPでも見られるということを紙面でもお知らせしたほうが良 

い。 

【事務局】今後掲載していく。 

 

議事 2 情報発信に係る取り組みについて「北杜市ホームページ」 

【委  員】トクトク商品券について、広報 6月号に掲載されるとのことだが、ホーム 

ページにも詳しく掲載するようにして欲しい。広報で情報を得て、詳細は 

ホームページで確認するという人が多いと思う。 

【事務局】対応します。 

【委  員】友人がホームページのワクチン予約のWEBページから予約を行った

が、一番下に確定ボタンがあることに気が付かず、予約に失敗してしま

ったらしい。最後まで見るよう、注意喚起が必要ではないか。 

【委  員】 ツイッターには、気軽に情報が載せられて、気軽に見ることができるの

で、良いと思う。 

【委  員】公式ツイッターについては、せっかく多くの人が興味を持ってくれている

ということなので、北杜市のホームページに飛ぶような設定にしたらど

うか。 

【事務局】今後、公式ツイッターで行う「スーパーカブで北杜の名所巡り」の企画で、

北杜の特産品を紹介し、ふるさと納税にもつなげていきたいと思ってい

る。ホームページに誘導できる話題については、ホームページにつなげ

るようにしたい。 

【委  員】今年も「ほくと魅力発信部」の募集をし、子育て世代の情報発信をしてい

くとのこと。子育て中のママやパパの中には、いろいろな特技を持って

いる人もいると思うので、募集の際に、志望動機を聞いてみてはどう

か。 

【事務局】「ほくと魅力発信部」の部員応募フォームに、「応募した理由」を書いてい

ただく欄を作りたい。 

 

 

議事３ 情報発信に係る取り組みについて「週刊ほくとニュース」 

【委  員】「ほくとの輝く人たち」で特産品の作り手を特集するとのこと。情報提供

が得られる仕組みを作ったほうがいいのではないか。 

【事務局】考えていきたい。 



【委  員】さくらの特集が４月末にあった。季節の話題は放送時期を合わせるよう

にお願いしたい。 

【事務局】可能な限り撮影から間を開けずに放送するようにしたい。 

【委  員】週刊ほくとニュースを知らない人にも周知できるよう、広報紙にチラシを

挟むなどしてはどうか。番組の内容についても事前に知りたい。 

【事務局】広報紙の広告欄で週刊ほくとニュースの放送時間の周知をしている。番

組の内容は放送直前まで変更する可能性があるため、事前に番組表を作

成するのは難しい。 

【委  員】新企画「ほくとっこ便り」で児童を撮影する場合は、偏りが出ないよう多

くの児童を映してほしい。 

「スーパーカブ」など、北杜は魅力あるものがたくさんあるので、最大限

活用してほしい。 

【事務局】地域、学年に偏りが出ないよう撮影していきたい。 

【委  員】ホームページのバックナンバーをコンテンツごとに視聴できるようにして

ほしい。 

【事務局】対応します。 

【委  員】「ほくレポ」は職員に親しみが持てるので良いと思う。笑顔を忘れずに。 

 

以上 

 


